

TRIBUNE DE LA MAJORITÉ

Chères Andrésiennes, chers Andrésiens,

Une fois encore, c'est le registre de la caricature, des attaques personnelles et du dénigrement systématique qui est choisi par nos oppositions. C'est leur droit, mais ce n'est pas notre conception du débat démocratique ni de la responsabilité d'élus locaux.

Depuis 2020, notre équipe s'est attachée à conduire des projets concrets pour Andrésy, dans un contexte inédit: crise sanitaire, inflation sans précédent, explosion des coûts de l'énergie et des matériaux, baisse continue des dotations de l'État. Ces réalités, nos oppositions préfèrent les passer sous silence. Oui, nous avons augmenté la taxe foncière. C'était un choix difficile mais assumé pour ne pas reporter sur les générations futures le poids de décisions différées trop longtemps par l'ancienne majorité.

Et puisque certains nous reprochent « d'utili-

ser les moyens de la collectivité » ou de « nous attribuer des actions de la Communauté urbaine, du Département ou de la Région », rappelons une évidence: un maire et son équipe ne gouvernent pas seuls sur une île déserte. Leur rôle est précisément de monter des dossiers de subventions, convaincre les élus du département, de la région etc... de la pertinence des demandes et tout cela demande un investissement important. Si demain une subvention régionale arrive à Andrésy, devons-nous feindre de n'y être pour rien pour complaire à nos oppositions? À chacun son ambition: la nôtre est d'agir pour Andrésy, la leur semble être de commenter depuis la touche.

Contrairement à ce qui est affirmé, notre action n'est pas « du vent ». Le vrai vent, c'est celui des critiques faciles lancées depuis le banc de l'opposition, sans jamais proposer de solutions concrètes. Le vrai mensonge, c'est

de faire croire qu'il suffit de promettre un avenir sans contraintes pour gérer une ville. À 9 mois des élections municipales, chacun voit bien la stratégie de nos oppositions: dresser un tableau noir, semer le doute et la défiance, espérer que le discrédit général leur profite. Mais gouverner une ville ne se résume pas à critiquer. C'est assumer des choix, gérer des contraintes, défendre l'intérêt général.

Chères Andrésiennes, chers Andrésiens, nous avons confiance en votre discernement. Vous saurez faire la part entre les invectives et les faits, entre la nostalgie d'hier et la responsabilité d'aujourd'hui. Notre engagement demeure entier: préparer l'avenir d'Andrésy!

Nous vous souhaitons à toutes et à tous une belle rentrée, placée sous le signe de la réussite.

Les élus de la majorité municipale
AER: Andrésy Énergies Renouvelées